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CITACIÓN

El Consejo de Administración de la Cooperativa
de Servicio de Agua Potable Rural El Algarrobal
Ltda. Cita a usted a reunión de Asamblea CA-
RACTER OBLIGATORIA, AÑO 2024.

Celebrando el sábado 16 DE NOVIEMBRE del
presente año en dos citaciones:

1º citación 15:00 horas.
2º citación 15:30 horas.

Lugar: SALON DE LA COOPERATIVA.

TABLA A TRATAR:

- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR
- BALANCE AÑO 2023
- GESTION AÑO 2023
- LECTURA INFORME FINAL DE JUNTA DE
VIGILANCIA AÑO 2023
- ELECCIONES JUNTA DE VIGILANCIA

***SE INFORMA QUE, PARA RESPETAR LA
SOLEMNIDAD DE LA ASAMBLEA, CUALQUIER
FALTA DE RESPETO, TANTO A TRABAJADO-
RES COMO DIRIGENTES, SERÁ ASOCIADA
UNA MULTA A SU BOLETA. ESTO AMPARADO
EN NUESTRO REGLAMENTO INTERNO, ADE-
MÁS DE PERDER SU CALIDAD DE SOCIO, DE
ACUERDO AL ESTATUTO Art. 16º, letra e) Nu-
meral 1***

LA INASISTENCIA INJUSTIFICADA A ESTA
ASAMBLEA TENDRÁ UNA MULTA DE
$15.000.- ASOCIADA A SU BOLETA

Cooperativa de Agua Algarrobal
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Inician licitación para el rediseño de la
nueva ruta entre San Felipe y Putaendo

Inician proceso de licitación para el rediseño de
la ruta E411.

• Proyecto busca generar un nuevo
camino y descongestionar la actual
carretera.-

El Ministerio de
Obras Públicas inició
el proceso de licita-
ción para el rediseño
de la nueva ruta E411
entre San Felipe y Pu-
taendo, un proyecto
que ha esperado du-
rante décadas y que se
ha retomado en el úl-
timo tiempo.

La nueva ruta bus-
ca principalmente ge-
nerar una nueva vía
de conexión entre
ambas ciudades y de
esta manera poder
descongestionar la
actual carretera que a
diario genera incon-
venientes por al alto
tránsito, sobre todo
en las horas punta.

Al respecto, la al-
caldesa de San Felipe,
Carmen Castillo,
señaló que «nosotros
estamos muy felices,
tomamos contacto
con el alcalde Mauri-
cio Quiroz por esta
buena noticia que se
da a conocer a través

de una gestión que
hizo la diputada Ma-
ría Francisca Bello, a
nivel del Ministerio
de Obras Públicas,
con la Ministra Jéssi-
ca López, con la cual
pudimos plantear la
problemática con
esta ruta que necesi-
tamos volver a recu-
perar».

En este contexto,
la edil sostuvo que se
espera que esta nue-
va ruta sea «ojalá en
las condiciones más
modernas posibles
para que sea una vál-
vula de escape que
cubra atochamientos
a nivel de Encón, por
lo tanto, hoy estamos
muy felices de poder
tener esta posibilidad
que ya inicia un estu-
dio serio y que espe-
ramos tener pronta-
mente la solución
para que se puedan
plantear fondos defi-
nitivos para poder
contar prontament

con esta nueva vía de
tránsito entre Pu-
taendo y San Felipe».

Proyecto que tam-
bién tiene como obje-
tivo generar mejores
conexiones hacia la
ruta 60CH, «es uno
de los elementos que
también se analizó y
lo que sí, hoy día es
una ruta que se está
usando, pero de ma-
nera muy artesanal,
por lo tanto, hoy, esta
formalidad de hacer
un estudio como co-
rresponde, nos va a
permitir contar con
una ruta de calidad y
que va a poder acce-
der hacia otros luga-
res de la Quinta re-
gión», sostuvo Casti-
llo.

Por su parte, el al-
calde de la comuna de
Putaendo, Mauricio

«es una muy buena
noticia, ustedes re-
cordarán que en el
mes de agosto concu-
rrimos al Ministerio
de Obras Públicas a
hablar con la minis-
tra, con el Director
Nacional de Vialidad,
fuimos con la alcal-
desa Carmen Castillo
y la Diputada Bello,
fundamentalmente a
pedirle al ministerio
que hiciera un esfuer-
zo para que se estu-
diara el rediseño de
la ruta que une San
Felipe con Putaendo,
que está proyectada
hace muchos años,
pero que no se ha ma-
terializado».

En este sentido, el
edil indicó que ya el
pasado mes de octu-
bre comenzó el pro-
ceso de licitación y

templa varios aspec-
tos técnicos, como la
topografía y el análi-
sis del impacto am-
biental que tendría
una iniciativa como
esta, «es un estudio
complejo, entende-
mos que hay dificul-
tades desde el punto
de vista de topogra-
fía, impacto ambien-
tal que genera la
propuesta de la nue-
va ruta, pero esta-
mos convencidos que
había que hacer esa
gestión, la hicimos, y
salió positiva.

«La nueva E411,
la novedad es que el
25 de octubre, ya está
el llamado a licita-
ción para el estudio
muy importante de
ingeniería que va a

nuevas conexiones,
todo el mecanismo
que permita ejecutar
esa obra ojalá en un
plazo intermedio.
Quiero ser muy cui-
dadoso con las pala-
bras, porque no es
que la carretera se va
a construir el próxi-
mo año, estamos re-
cién en el rediseño,
que va a permitir re-
solver temas como
las conectividades,
cómo se une la ruta
con la 60 CH, cómo se
conecta hacia San
Felipe o Viña del Mar
y Valparaíso», agre-
gó Quiroz.

Proyecto impor-
tante para ambas co-
munas y Aconcagua
en general que gene-
ra la expectativa de
poder concretar, a
mediano o largo pla-
zo, esta nueva vía,
«estamos expectan-
tes para que ojalá
haya oferentes para
estos cerca de 920
millones de pesos que
están disponibles
para hacer el diseño.
Hemos destrabado
un viejo anhelo de la
comunidad de Pu-
taendo y San Felipe,
que necesita destra-
bar con urgencia la
actual ruta que une
ambas comunas, y
generar una alterna-
tiva, en este caso, por
la ribera poniente del
río Putaendo hacia
San Felipe», expresó
el alcalde de Putaen-
do.

El proceso de lici-
tación finaliza el
próximo 27 de no-
viembre para poder
adjudicarlo y comen-
zar, de esta manera, el
proceso de rediseño
de la nueva ruta E411.
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